
しあわせ 

会長  内田  隆陽  

令和 6年１月１日午後 4時過ぎ、まさにお正月初日に起こった隣県の能登半島地震。 

海岸線(地底)が３～４Mも隆起する千年に一度と云われる震度７強の大地震でした。 

 沢山の家屋が倒壊し、帰省を含めた家族の【しあわせ】の団らんが一瞬にして消え去りま

した。お亡くなりになられた方々にお悔やみ申し上げ、被災された多くの方に心よりお見舞

い申し上げます。 

金沢市に住む親せきに安否の TEL した処【全員無事】との声を受けほっとしましたが、

TVの報道ニュースを見聞きする度に悲しさがこみあげる毎日でした。 

大自然の猛威に改めて【生かされている】人間の存在を感じます。避難所で暮らされてい

る同世代の方々がそんな中でも【支援物資を頂きありがとうございます！】【今は前を向い

て頑張るしかありません】と笑顔で応えておられます。(命の尊さとその心に感謝いたしま

す)一生懸命一日一日を前向きに生きてゆく被災者のお姿を見て、一刻も早く【あたりまえ

の日常の日暮らし】に復興されることを願ってやみません。 

感謝の心にて笑顔での日暮らしを強く教わりました。それを胸に【しあわせを育む住まい

づくり】に日々努力させていただきます。どのようなご支援ができるか分かりませんが、能

登地方の方々以上に笑顔で安心育む【木の住処創り】に仕えさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒915-0242 福井県越前市粟田部町 32-15-1 

TEL0778-42-1311 

手づくりでお届けする住まいの情報誌 

2024・2 vol.145 

 

 

 

寒くとも たもとに入れよ 

西の風、弥陀の国より吹くと思えば～親鸞～ 

～心耕す～ 



 

武生のいえお引渡し                          山田 満志 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 
 
 
 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有機野菜 八百屋なかの      内田 美紀 

 

 

                          

 

坂井市春江町のゆりの里公園近くに、昨年の 11/14 にオープンされたお店「八百屋なかの」さんです。 

弊社で施工させて頂きました。有機栽培の野菜・果物や無添加加工食品、調味料などがずらりと並んでいま

す。みなさん〈有機栽培〉とは、どのようなものかご存じですか？ 有機栽培とは、化学肥料や農薬に頼ら

ず、家畜の糞尿・敷きわらや堆肥
た い ひ

など、動植物の肥料（＝これが有機）で、安全かつ美味の食料をつくる栽培

方法です。オーガニックとも呼ばれています。 

手間暇かかっていますのでお値段は少し高めですが、 

生涯健康でいる為と考えれば安いものだと思います。 

春江に行かれた際には是非お立ち寄りください。   

営業時間：10:00～16：00 定休日：日・月   

お子様 3人が就学前なので臨時休業や時短ありです 

 

 

昨年春から既存建物の解体から工事を進めてまいりました「武生のいえ」、昨年末に完成お引渡しを迎

えました。 

 「武生のいえ」は、家族の集う LDK が一番の見どころ。どっしりと薪ストーブが構え、南面の木製サ

ッシから入る日差しも暖かさや明るさがこのお住まいの雰囲気を作り出してくれます。また、既存のお住

まいにあった欅の大黒柱を利用し、タモ材で造作したキッチンや周辺収納ともすごく馴染んでいます。 

先祖から代々受け継がれたお庭にも、既存の建物に使われていた笏谷石を再利用し、そとん壁の外壁、

桧の板塀とも似合います。春には日野川堤防や村国山の桜を眺め、夏が近づくと爽やかな風が流れ、秋は

お庭や桜並木の紅葉、冬は薪ストーブでまったりおうち時間…と、四季を存分に楽しむことのできる素敵

なお住まいです。 

 

 

 

 

出産後に食の安全を気にするようになり、調味料を変え

る事から始め有機野菜の美味しさを知りました。当初は自

分でお店をとは思っていませんでしたが、近くに有機野菜

を扱っているお店が少なく、一昨年住宅新築の際に兼店舗

でお願いし、今日に至っています。 

 私も外食や疲れた時は手抜きもしますが、一人でもたく

さんの方に良さを知ってほしくて始めました。 

店主 中野紗世 



 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

押し入れ内改修工事                     内田 裕之 

 

 

 

 

 
 

 

 

越前市内の集合住宅内の押入れ改修工事の 

御依頼が有りました。 

湿気が原因で、床、壁等が傷んだ状態にな

ってました。 

 

 

社長  内田壮一  

設計  林  洋子  

主任  内田  裕之  

アシスタント  宇野  七海  

 

 

 

専務  山田  満志  

部長  久保  辰雄  

経理  内田  美紀  

広報  木下  陽子  

能登地震の復旧復興に少しでも力になれた

らと思います。そして災害に強い家づくりを 

改めて考えていかなければならないですね。 

今年は閏(うるう)年なので 

オリンピックですね。夏のパリも良いところ

なんでしょうね～行ってみたい！！ 

やっぱり日本は地震国ですね。 

インフラ整備と建物の耐震補強を 

進めましょう！ 

昨年、長く使っていた電気温水器をエコ

キュートに入れ替え。先月の電気代は昨

年から激減でビックリ！！もっと早くすれ

ばよかったかも       

コロナが一息ついたと思えば昨今インフ

ルエンザが流行っています。マスクとうが

いは必須です    

暖冬で雪もなく我が家の玄関のピンクの

小花  が咲きほこっています。冬に咲く花

はいいですね。 

今年も沢山の建物を見て色んな事を 

吸収します！！ 

子育てしていると部屋の片づけに追われる

日々ですが、気持ちよく過ごしたいので隙

間時間におもちゃの片付けをしています！ 

損傷個所を解体し造作工事が進みます。 

新たなフローリング ベニア等を張り 

綺麗な仕上がりになりました。 

 

 
押入れ等、年間通してドアの開け閉めが少なく通気が十分でない場所

は、湿気が原因でこの様に損傷が激しくなる場合が有ります。 

皆様方も一度、ご自宅内をチェックしてみて下さい！！ 

 

 

ご自宅の和室にある押し入れを子供が遊べる空間へ♬など 

収納棚のサイズ展開を広げ、様々な大きさのおもちゃをスッキリ

収納できるようにリフォームもできますよ！ 

 

 

お問合せ下さい！！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                            

  

    

 

 

 


